

El Presidente del Consejo de Yugoslavia se entrevistó ayer con HITLER

LE ACOMPAÑABA EL MINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS

Berlín, 14. — El Presidente del Consejo y el Ministro de Negocios Extranjeros de Yugoslavia, han llegado esta mañana a Berlín, siendo huéspedes de Von Ribbentrop, en su casa de campo de Fuschl.

A las cuatro y media de la tarde, los políticos yugoeslavos han sido recibidos por el Führer. Las conversaciones que se han prolongado durante tres horas, fueron interrumpidas brevemente para tomar el té.

Al terminar su entrevista, los huéspedes yugoeslavos han abandonado Berghof, a las 7'45, con dirección a Belgrado, pasando por Salzburgo. — EFE.

COMUNICADO OFICIAL DE LA ENTREVISTA

Salzburgo, 14. — Ha sido publicada el siguiente comunicado:

"El Führer ha recibido hoy en Berghof, en presencia de Von Ribbentrop, al Presidente del Consejo y al Ministro de Negocios Extranjeros de Yugoslavia.

Las conferencias, consagradas a interesantes cuestiones para los dos países, se han desarrollado con el espíritu tradicional de amistad que caracteriza a las relaciones entre las dos naciones". — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.967

Ceuta, Sábado 15 de Febrero de 1941

Año VIII

NO SE PUEDE ENTRAR NI

SALIR EN EL CANAL DE SUEZ

ENORMES BARCOS HUNDIDOS LE HAN CONVER-

TIDO EN INNAVEGABLE

LOS EFECTOS DE BOMBARDEOS SOBRE BUQUES

Berlín, 14. — Los aviones de reconocimiento a larga distancia han comprobado con observaciones directas y fotografías, los resultados obtenidos por la aviación alemana en su primer ataque contra el centro vital británico de más importancia en el Mediterráneo: el Canal de Suez.

Una información transmitida oficialmente da cuenta de que a la entrada del canal un barco de 6.500 tone-

ladas, hundido, presenta el primer obstáculo para la navegación. Al otro lado se ven siete grandes patrulleros y transportes y a la izquierda un extenso campamento de tiendas de campaña, indica, sin duda, que los tripulantes se han instalado para mucho tiempo, involuntariamente. Las cañoneras que conducen al frente están interceptadas. En el lago Witter hay un buque hundido y a varios kilómetros de allí, aparece un segundo obstáculo de navegación por el Canal: un buque de diez mil toneladas, también hundido. Pasado Ismailia se ven nuevas nuevas concentraciones de vapores, entre los que figuran algunas unidades de

guerra. La aglomeración es tan grande, a causa de la estrechez de la vía marítima, que ninguno puede cambiar de ruta.

Todas estas observaciones registradas fotográficamente, demuestran las gigantescas consecuencias del bombardeo efectuado por los aviones alemanes contra el Canal, bombardeo que ha paralizado todo el tráfico inglés, desde el Mediterráneo al mar Rojo. — EFE.

OTROS DOS BARCOS HUNDIDOS

Nueva York, 14. — En los medios navales se da cuenta de que el mercante británico "West Wale" d 4.353 toneladas, en ruta hacia los EE. UU. fué torpedeado y hundido.

También el barco francés "Saint Dennis", de 2.435 toneladas y el pesquero armado danés "Thuriz", que navegaba bajo pabellón británico, han sido hundidos". — EFE.

Y UN CONVOY COMPLETO VA AL FONDO DE LOS MARES

Fukal, 14. — (Madera). Urgente. — Seis buques británico que se dirigían en convoy hacia el Norte, entre las Azores y Madera, fueron hundidos, se cuencia del ataque de un barco alemán se cree, ayer mañana, a consecuencia de superficie, al parecer un acorazado de bolsillo. — EFE.

En las calles de Wáshington se FORMAN MANIFESTACIONES contra las democracias

La policia, obligada a intervenir

PROTESTA CONTRA LA AYUDA A INGLATERRA

Washington, 14. — Durante la última sesión de la Comisión de política exterior del Senado, se produjo una manifestación ante el palacio de dicho organismo. Gran número de mujeres se pronunciaron contra la Ley de préstamos y arrendamientos. Ante la gravedad que adquiría la manifestación, la policia se vió obligada a intervenir. — EFE.

40 BARCOS VIEJOS PARA INGLATERRA

Nueva York, 14. — Según informaciones del "New York Herald Tribune" parece posible la próxima transferencia de cuarenta destructores más de la Marina norteamericana a Gran Bretaña. Se trata de navios retirados del servicio por anticuados. — EFE.

HASTA QUE ESTE APROBADA LA LEY DE AYUDA NO SALDRA MATERIAL PARA GRAN BRETAÑA

Washington, 14. — El Secretario del Presidente ha declarado ante los periodistas que entre Roosevelt, el Mi-

nistro de Marina y Willkie, no existen divergencia de opinión en cuanto se refiere a la concesión de nuevos destructores a Gran Bretaña.

Después de la lectura de estas declaraciones, Willkie se ha negado a decir si el Presidente, el Ministro de Marina y él habían decidido la transferencia de destructores a Gran Bretaña; se limitó a convenir que la cesión de material de guerra no se efectuará antes de que sea aprobado definitivamente el proyecto de ley de préstamos y arrendamientos. — EFE.

Rumania hará una nueva constitución política

PROYECTO A DISCUTIR

Bucarest, 14. — Se informa que en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del general Antonescu, se acordó la próxima discusión de un proyecto de nueva constitución política.

Se cree será conocido en breve dicho proyecto. — EFE.

SALIDA DE LA REPRESENTACION INGLESA

Bucarest, 14. — Esta noche, a las 22 horas, salen de Bucarest, con dirección a Constanza los miembros de la representación británica. Desde Constanza marcharán a Turquía, a bordo de un buque turco. — EFE.

LOS REPRESENTANTES DE LOS PAISES BAJOS, INVITADOS A ABANDONAR RUMANIA

Bucarest, 14. — El ministro y el cónsul general de los Países Bajos han sido invitados por el Gobierno rumano a abandonar el país, ya que

¿SE GESTIONA UNA mediación?

NO SE SABE NADA EN BERLIN

Berlín, 14. — "No se sabe nada en Berlín, acerca de una pretendida gestión de Alemania cerca de Atenas para terminar el conflicto italo griego". Esta ha sido la respuesta dada hoy en la conferencia de prensa del Reich, a una pregunta hecha por un periodista extranjero. — EFE.

SE DESMIENTE EN VICHY

Vichy, 14. — Las informaciones acerca de una posible mediación de Francia entre Inglaterra e Italia, difundidas por algunos periódicos extranjeros, especialmente suizos y nor-

teamericanos, han sido desautorizadas por los círculos oficiales de Vichy.

Se declara que estos rumores carecen en absoluto de fundamento. — EFE.

TRES NOTICIAS DESMENTIDAS

Londres, 14. — En los círculos oficiales se desmiente la noticia de origen extranjero, según la cual el ministro de Gran Bretaña en Bulgaria, había sido llamado por su Gobierno. — EFE.

Berlín, 14. — Los rumores circulados en el extranjero, según los cuales el ministro de Grecia en Berlín, se disponía a abandonar la capital alemana, han sido desmentidos por el portavoz oficial del Ministerio de Negocios Extranjeros del Reich, en la conferencia de la prensa. Se añade que no se ha producido ningún cambio en las relaciones germano griegas. — EFE.

Berlín, 14. — En los medios políticos de esta capital se estima que las informaciones divulgadas por la radio de Londres sobre pretendida llegada de aviones alemanes a territorio búlgaro, es un síntoma del gran nerviosismo de los hombres responsables de la guerra.

Por lo demás, los alemanes se limitan a subrayar el mentis de todas estas informaciones por las autoridades competentes búlgaras. — EFE.

El Generalísimo regresa a Madrid

Madrid, 14. — De regreso de su viaje a Italia, el Caudillo, acompañado de su séquito, ha llegado esta noche a Madrid. — CIFRA.

El Mariscal Petain regresa a Vichy

Vichy, 14. — El Mariscal Petain, antes de abandonar Montpellier se despidió oficialmente de las autoridades civiles y militares de la localidad.

Esta mañana ha llegado a Vichy, Montpellier a las diez de la noche del jefe del Mariscal Petain que salió de Montves, después de su entrevista con el Caudillo. El Mariscal ha viajado durante toda la noche. — EFE.

APOLO

HOY 15 de Febrero de 1941
Sesión continua de 5'30 a 12

La Nueva Universal presenta a Diana Durbin en su nueva producción

REINA A LOS 14 AÑOS

Un film perfectamente hablado en Español.

REINA A LOS 14 AÑOS

no es, ni mejor, ni peor que otras producciones es... sencillamente otra.

Diana Durbin, más encantadora, más adorable, más diablillo que nunca y con ella un conjunto de primeras estrellas: Jackie Cooper, Melvyn Douglas, Irene Rich y otros que hacen de este un film que le entusiasmará.

Apta para menores de 14 años.

El día que consigas tu vivienda que constituye tu hogar, tu vida será más alegre, haciendo vivir a los tuyos en auténtica comunidad familiar.

UN GRAN PARTIDO EL DEL DOMINGO EN EL ESTADIO MUNICIPAL

Cada día que transcurre es mayor el entusiasmo en nuestra plaza, ante el encuentro del próximo domingo en el Estadio Municipal. El primer encuentro está realizado; ahora falta el decisivo, y, como último, más fuerte, difícil de resolver.

Para los merengues no ha habido grandes obstáculos en esta primera fase. Salieron y vencieron, dejando demostrado por esos campos de juego, que el Ceuta es merecedor de ascender a segunda división.

Ahora, solo es necesario otro empuje, con el mismo entusiasmo, con la misma acometividad que el pasado. Se ha de tener confianza en los componentes del conjunto local, y para que sus facultades no mermen en lo más mínimo, y se recobre más energía, los jugadores están siendo objeto de un buen entrenamiento.

El equipo local está dispuesto a ofrecer, cuanto pueda rendir sobre el césped, lo mismo en casa, que en terreno contrario. Así se espera de sus elementos, y en su partido de la próxima jornada con el once de Elche, van a tener ocasión de demostrárnoslo.

Pero no tengamos un optimismo exagerado, y tengamos en cuenta que el Ceuta tiene por delante escollos di-

ficiles de salvar, y uno de ellos es el propio Elche, aun en campo propio.

El once allicantino posee unas excelentes líneas. Su trió defensivo es de lo mejor con que cuenta. La medular es fuerte y enérgica, y en la delantera, tienen una buena esperanza. El equipo en sí es duro, y de largo historial. El público de Ceuta va a tener ocasión de presenciar a un potente cuadro levantino, con ganas de clasificación, y dispuesto a alcanzar el ascenso.

Recordemos aquellos partidos con el Betis de Sevilla, e impongámonos la obligación como buenos aficionados, de llenar los asientos del Estadio del próximo domingo, animando sin cesar al once merengue y tributando igualmente a los contrarios una calorosa salva de aplausos cuando salte al terreno de juego.

La expectación que reina ante este partido es realmente incalculable. Tanto de Larache como de Tetuán, vendrá gran cantidad de público y según parece, de esta última plaza se organizará un tren especial, para que los aficionados de la Zona puedan desplazarse.

Algo serio, el partido del domingo, estamos seguros.

CHE.

CERVANTES

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5 a 12

Una película apta para menores de catorce años

El Canillita y la Dama

Creación de la encantadora actriz ROSITA MORENO

El lunero reparación de PACA ROMERO (La Morita) indiscutible estrella cañí. Con su gran Compañía de Estampas Sud-Americanas, en la que figura la eminente estrella GABY-UBILLA y el originalísimo caricato PIRULETZ.

El mejor ahorro es el que te proporciona una vivienda alegre y digna de tu trabajo.

ESTADIO MUNICIPAL

Domingo, 16

A LAS 4

FASE FINAL

DE LA

TERCERA DIVISION DE LIGA (ZONA B)

Elche C.F. S. D. Ceuta

(Campeón del segundo grupo)

(Campeón de Marruecos y del tercer grupo)

PRECIOS:

Palcos	60,00
Preferencia	9,00
Especial Señoras	4,00
GENERAL	5,00
ESPECIAL MILITAR	2,00
" NIÑOS	1,00

Los Sres. Socios abonarán 3,00 pesetas por la entrada de Preferencia y 2'00 por la de General.

NOTICIAS VARIAS

APOLO: "LA MUJER PREFERIDA"
Ayer presentó Apolo "La mujer preferida", película Paramount, con Gary Cooper y Fay Wray.

"La mujer preferida" es una interesante película, en la que una amena acción se va desarrollando con facilidad, y en la que se destaca como excelente actor Gary Cooper.

"La mujer preferida", es el triunfo de la mujer humilde y modesta de todos los tiempos, sobre la que, encumbrada en su belleza, olvida sus deberes morales.

Película interesantísima, cautivó el interés del numeroso público congregado en el Salero Apolo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 1; defunciones, 2; casamientos, 1.

VIAJEROS

Ayer llegaron de la Península los comerciantes don Hilario Baizán Fanjul y don Facundo Castaño Castaño. Bienvenidos.

Para la Península salieron ayer: Cayetano Ordóñez Aguilera "Niño de la Palma"; el comerciante don Enrique Gómez Vera, el notario don Francisco Sisa Cervero y doña Teresa Oliver Oliver.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDEN máquinas Underwood cara grande y pequeña Jáudenes, 40.

CLASES particulares. Ingreso 1.º Enseñanza y labores. Falange Española, 49-2.º

COMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

PERDIDA de una cartera con documentación a nombre de Luis Reposo Rodríguez, maestro herrador. Se gratificará a quien la devuelva en Maestranza de Ingenieros, Fortificación número 5, 2.º.

AFRICA CLUB

Mañana domingo. De 21 a 1

GRAN BAILE FAMILIAR

en honor de los jugadores del

ELCHE C. F. y S. D. CEUTA

NOTA. — Los Sres. Socios del Africa presentarán el recibo del corriente mes.

No se permitirá la entrada a señoras que no vayan acompañadas de algún socio. Quedan suprimidas las invitaciones.

Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Estado Convocatoria en Julio. Clase 1.º de Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados facultados para dar la suficiencia final de curso según O. M. del 7 de Diciembre de 1939 (B. O. del 14)

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO:
Calvo Sotelo n.º 20. Tl. 4-0-3

Cámara Oficial del Libro

MADRID

La Cámara Oficial del Libro de Madrid está organizando la Exposición del Libro del Movimiento Nacional que habrá de celebrarse en el Círculo de Bellas Artes.

Como quiera que son muchos los autores que durante la guerra han editado por su propia cuenta libros relacionados con el Movimiento, se les ruega que se sirvan remitirlos a la mayor urgencia posible para que puedan figurar en el Catálogo de la Exposición, a la Cámara Oficial del Libro, calle de San Sebastián, n.º 2.

Anuncie en EL FARO

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR
LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO. - CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los Almacenistas de esta Plaza, que a partir del día de la fecha pueden proceder a vender libremente las existencias que de leche en polvo posean, siempre que ellas se encuentren en perfecto estado de utilización.

Ceuta, 14 de febrero de 1941.

El Presidente.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los detallistas del Gremio de Comestibles, (Comestibles, Ultramarinos y Abacerías) que HOY día 15 del actual, deben pasarse por estas Oficinas, de 9 a 13 horas a recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 15 de febrero de 1941.

El Presidente.

ACADEMIA CASARES

Clases de Taquigrafía. - Hora de 8 a 9 noche

Curso intensivo de dos meses de duración. Las clases darán comienzo hoy 15 del actual.

TABU

Perfumería "VICENTE MARTINEZ"
Puente Almina, 6. - Teléfono, 548

KYKUCHY

Perfume misterioso

Comandancia Militar de Marina de Ceuta

ANUNCIO

CONDICIONES NECESARIAS PARA INGRESAR COMO MARINERO VOLUNTARIO EN LA ARMADA

- 1.ª—Ser español de 17 a 23 años de edad.
- 2.ª—Ser soltero o viudo sin hijos.
- 3.ª—Saber leer y escribir bien.
- 4.ª—No tener compromiso alguno con el servicio militar en el Ejército de tierra o hallarse respecto al mismo en la segunda situación del de activo, reserva o reserva territorial.
- 5.ª—Justificar buena conducta y no haber sufrido pena aflictiva.
- 6.ª—No haber prestado servicio en las filas rojas.
- 7.ª—Consentimiento del padre y a falta de éste, de la madre o del tutor o pariente más cercano si el preteniente fuera menor de edad no emancipado o huérfano. Si el solicitante procede de establecimiento benéfico en que hubiese sido criado o educado sin depender de sus padres, por ignorarse quiénes fueran estos, o por haber sido abandonado por ellos, bastará el consentimiento del Director del Hospicio o Establecimiento en que viviera en sustitución del consentimiento paterno.
- 8.ª—El ingreso se solicitará del Excmo. Sr. Comandante General del Departamento Marítimo o Comandante Naval en que se desee ingresar, excepción de los inscriptos que deberán solicitarlo precisamente del Departamento Marítimo o Comandancia Naval en que radique el Trozo de su inscripción, mediante instancia acompañada de los documentos que más abajo se expresan, la cual deberá ser presentada personalmente por el interesado en la Comandancia de Marina más cercana al punto de su residencia.

DOCUMENTOS

- 1.º—Certificado de nacimiento, expedido por el Registro Civil.
- 2.º—Certificados de buena conducta, de antecedentes político-sociales en relación con el Glorioso Movimiento Nacional y de no haber prestado servicio en las filas rojas, expedido por F. E. T. y de las JONS, Guardia Civil y Alcaldía del punto de residencia del interesado.
- 3.º—Certificado de estado civil, expedido por el Juez Municipal correspondiente.
- 4.º—Certificado de antecedentes penales, expedido por el Registro Central de Penados y Rebeldes.
- 5.º—Certificado de no tener compromiso alguno con el Ejército de tierra o aire.
- 6.º—Consentimiento paterno, expedido por comparecencia ante el Juez Municipal correspondiente (o en la forma prevista en la condición séptima de las anteriormente citadas) o ante Autoridades de Marina si las hubiere.
- 7.º—Cédula personal del interesado.

NOTA: Todos los documentos deberán estar debidamente reintegrados con arreglo a la Ley del Timbre. El plazo de admisión de instancias quedará rigurosamente cerrado el 15 del próximo mes de Marzo.

Los gastos de viaje para su incorporación a los Cuarteles de Instrucción serán de cuenta del Estado, así como los de regreso caso de no ser admitidos por falta de aptitud física.
CEUTA, 14 de febrero de 1941.
El Comandante Militar de Marina

TETUAN

FUNERALES EN MEMORIA DE LOS CAIDOS DE LA BANDERA DE MARRUECOS

Como anunciamos a nuestros lectores en la mañana de ayer se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias unos solemnes funerales por el eterno descanso de los bravos falangistas que pertenecientes a la Bandera de Marruecos ofrecieron su vida por Dios y por España en el Jarama el día 14 de Febrero de 1937.

Al acto asistieron todos los que pertenecieron a la Bandera y que se encuentran en Tetuán, algunos llegados de Ceuta entre ellos el Jefe local del Movimiento y Alcalde, don Jacinto Ochoa, acompañado del Jefe sindical de aquella ciudad señor Ibáñez y otras personas.

Concurrieron diversas jerarquías de la organización de Tetuán con el Secretario provincial del Movimiento Sr. Pavia.

En el centro del templo se había levantado un severo túmulo revestido de paños negros y donde terminada la misa se cantó un solemne responso.

El acto resultó solemnisimo.

REUNION DEL PATRONATO ANTITUBERCULOSO

En la tarde de ayer y bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario General Asensio se reunió el Patronato Central Antituberculoso, estudiándose multitud de cuestiones importantes para el feliz desenvolvimiento de la obra en Marruecos entre ellos la inmediata construcción de Sanatorios y Preventorios.

KYKUCHY

Lo mas ELEGANTE

NUEVO CURSO DE ITALIANO

A partir del día 20 del corriente tendrá lugar un curso libre de italiano en el local de la Sección Cultural Italiana, sito en calle Falange de Marruecos número 25, primer piso número 3, todos los martes, jueves y sábados de las 19'30 a las 20'30.

Las inscripciones, libros, para todos, pueden hacerse en dicho local desde el día 15 del corriente, de 6 a 7 de la tarde.

ZONA AEREA DE MARRUECOS

EJERCITO DEL AIRE

DEPOSITO REGIONAL DE INTENDENCIA

Hasta el día 20 del actual se admiten ofertas en este Depósito (Aeródromo de Tetuán) para efectuar la contrata del suministro de combustible para calefacción y confección de ranchos, necesario a estas Fuerzas, con arreglo al Pliego de Condiciones que obra en dicho Establecimiento.

Tetuán, 10 de febrero de 1941.

El Capitán,

Ilegible.--(Rubricado).

V.º E.º

El Comandante Jefe,

Ramón Gavarrón.--Rubricado.

INTERVENCION LOCAL DE TETUAN

CAMPAÑA ANTIVARIOLICA DE 1941

Dispuesto por la Superioridad el comienzo de esta Campaña, se da a conocer por este aviso, que la vacunación antivariólica, se aplicará, con carácter gratuito, a cuantos lo soliciten, todos los días laborables, de 9 a 1 de la mañana en los Centros Médico Sanitarios siguientes:

LABORATORIO DE ANALISIS DE LA ZONA (Inmediato al Hospital Civil.)

CENTRO MEDICO DE TETUAN (Calle Cónsul Zugasti, 1.)

CONSULTORIO DE MUJERES Y NIÑOS MUSULMANES (En el Centro Médico.)

CONSULTORIO MEDICO DE SIDIFRICH (Carretera de Ceuta, inmediato a la Puerta de la Reina.)

CONSULTORIO MEDICO DE SIDITALHA (Barriada de Casas baratas del Generalísimo Franco.)

La vacunación antivariólica tiene carácter obligatorio para los mayores de DOS meses de edad, no vacunados, para los no revacunados en los últimos cuatro años. Además, los vacunados deberán sufrir un examen de comprobación, que se hará constar en el certificado, ya que la presentación de este, de fecha del año en curso, será obligatoria para la renovación de las cartillas de racionamiento.

TETUAN ENERO DE 1941.

Oficina Regional de Economía de Tetuán

RACIONAMIENTO

Próxima la fecha en que dará comienzo la entrega de las libretas con que ha de continuar la expedición de víveres, cuando se termine la validez de las actuales, se advierte a la población española, musulmana e israeíta que ha de exigirse inexcusablemente la presentación del carnet sanitario de vacunación antivariólica de todas las personas, sin distinción de sexo ni edad.

Asimismo, se exigirá la presentación de la Tarjeta de Identidad de cuantos vienen obligados a poseerla, debiendo figurar en la del cabeza de familia los familiares exentos de pago, dato que se habrá hecho constar por la Intervención Local al expedirla.

Al objeto de evitar las molestias y perjuicios que de lo contrario habrán de sufrir, se espera de todos cuiden de llenar con antelación suficiente los requisitos indicados.

SE ALQUILA

una habitación amueblada, para caballero con pensión completa. Calle del General Aranda n.º 5. 2.º piso n.º 7

Villa Sanjurjo

BODA

En la Iglesia de San José se ha celebrado el enlace matrimonial de la bella señorita Lolita López Mata, con el joven don Manuel Díaz Muñoz. Actuaron de padrinos el hermano del novio don Pablo Díaz, empleado de Obras Públicas, y su distinguida esposa doña Carmen Acedo.

Después de la ceremonia, infinidad de invitados fueron obsequiados. La feliz pareja marchó a distintas

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

Se interesa la comparecencia en la Secretaría de esta Corporación de don José Carrulla Argiles, para entre garle carnet de su pertenencia, hallado en la vía pública.

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana, una llave encontrada en la vía pública.

Tetuán, 12 de Febrero de 1941.

El Secretario, R. Añino.

Se advierte al público en general la conveniencia de NO CONSUMIR LE CHE CRUDA, debiendo hervirla y dejarla en la vasija hasta que "suba" tres veces, por la acción del fuego.

Todos los establecimientos dedicados al despacho de desayunos o pre parados en que entre leche, están obligados a HERVIRLA, dejándola en la vasija hasta que suba tres veces por la acción del fuego. Queda TERMINANTEMENTE PROHIBIDO, SERVIR LE CHE CRUDA.

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana una llave encontrada en la vía pública.

Tetuán, 8 de febrero de 1941.

El Secretario, R. Añino.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 14. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica una orden del Ministerio del Ejército por la que se abre concurso para cubrir dos vacantes de comandante o teniente coronel de Ingenieros en los servicios de columnas penitenciarias militarizadas, para desempeñar los cargos de Jefes de Agrupación. — CIFRA.

BOLETIN OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 14. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Se concede el retiro por edad al Teniente Coronel de Infantería don Antonio Requejo Boronat.

Se concede el ascenso a cinco alféreces de Infantería y a nueve sargentos profesionales de Infantería. Se concede asimilación a un músico de primera, a otro de segunda y cinco de tercera.

Se designa para ocupar la vacante de teniente coronel de Artillería en la Dirección General de Industria y Material, al teniente coronel don Miguel Ruiz Iriarte.

Se reintegra a la escala activa al Alférez de Artillería, don Antonio Hernández Mendieta.

Se concede el retiro por edad al Coronel de Intendencia don Pedro Calvo Pino Rosario.

Se abre concurso para cubrir las vacantes de Capitán existentes en la Agrupación de automóviles de servicios especiales, entre los de igual empleo de las distintas armas y Cuerpos.

Destinos de personal de diferentes armas.

Se concede pensiones al personal civil que se relaciona. — CIFRA.

Baeza Hermanos

Casa central: en Ceuta

Sucursales: en Tetuán y Larache
FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

KYKUCHY SE IMPONE

LA CLINICA DEL TRABAJO del Instituto Nacional de Previsión (uno de los Centros mejor dotados de Europa) repara los accidentes del trabajo y asiste a la madre-obrera en el parto. (Avenida de la Reina Victoria, 21. -- Madrid).

LABOR SOCIAL

El alcalde de la ciudad en nombre del Ayuntamiento entrega 6 viviendas a familias pobres

Conocida es muy bien, por nuestros lectores, la obra magnífica que viene realizando el Ayuntamiento de Ceuta, desde que se inició el glorioso Movimiento Nacional, construyendo bloques de casas que son entregadas a familias necesitadas de la ciudad, a base de alquileres, que, apenas si llegan a cubrir los gastos de entretenimiento de las fincas.

En la mañana de ayer, uno de estos simpáticos actos tuvo lugar en el despacho del Ilmo. señor Alcalde, don Jacinto Ochoa, que hizo entrega de llaves a seis familias, de viviendas, cuya construcción acaba de ser entregada por el maestro de obras a quien le fué confiado el trabajo.

El coste de la edificación de estas casas, ha sido sufragado por la Junta de Economía de Industria y Comercio, la que hizo entrega al Ayuntamiento de las mismas, para que, con escrupulosa selección, efectuara la entrega de ellas a familias necesitadas.

Han sido elegidas para ocupar estas viviendas, familias modestísimas, cuya situación precaria hizo patente la imperiosa necesidad de acudir en su socorro, y la labor no fué realmente fácil, pues en verdad las solicitudes eran muchas, y todas ellas, con muy fundados derechos para ser atendidas. Sin embargo, al seleccionar, se han tenido en cuenta todas las circunstancias que habían de fundamentar la justicia en la adjudicación, sopesándose con elevación de miras, las causas que podían determinar la inclusión en el reparto, es decir, familia numerosa, jornales mínimos, y carencia de lugar en que cobijarse.

Entre las familias que han sido favorecidas, figuran dos que habitaban barracas inmundas, — carentes de las mínimas condiciones de salubridad e higiene exigibles — en el Foso de San Felipe, barracas que sin dilación alguna, ha sido ordenado por el Ayuntamiento, que sean derribadas.

Las otras personas que obtuvieron partido, son familias también modestísimas, que se hallaban sin cobijo, alojadas provisionalmente, en lugares poco apropiados, y que habían llegado a esta deplorable circunstancia, a consecuencia de los recientes temporales, que tantos daños causaron en nuestra población.

El lugar en que se han instalado estas viviendas, es bien conocido por quienes nos favorecen leyendonos diariamente, pues como recordarán, en su día, dimos cuenta de la colocación de la primera piedra en la popular barriada de Villajovita, a cuyo acto asistieron SS. EE. el Alto Comisario y Gobernador de las Plazas de Soberanía, y Delegado del Gobierno Nacional en Ceuta.

La distribución de las casas es la siguiente: dos de ellas constan de tres habitaciones, dos de cuatro y las otras dos de cinco, todas con cuarto de baño y lavadero, y rodeadas por un trozo de terreno, que puede ser convertido fácilmente por el inquilino, en huerta o jardín, según sus aficiones y gustos.

En los alquileres, como ya en diferentes ocasiones hemos informado a nuestros lectores, ha habido la máxima comprensión.

Deseando que las familias beneficiadas, todas pertenecientes a una clase muy modesta, no encuentren difícil la resolución del pavoroso problema del alquiler, el primer tipo de casa que mencionamos, satisfará un alquiler mensual de veinticinco pesetas, las segundas de treinta y las más amplias de treinta y cinco.

La entrega de las llaves, fué hecha personalmente por el Alcalde, señor Ochoa, que citó benevolamente con los favorecidos, y les dirigió sentidas frases de amistad, estimulándoles a que cuiden con esmero la propiedad que se les entrega, ya que, por tener que vivir en ellas, serán los primeros beneficiados, además con su buen trato, demostrarán que saben corresponder al interés que por su bienestar, han puesto quienes a la construcción de las casas contribuyeron, con su entusiasmo y espíritu de colaboración.

Las viviendas a que venimos aludiendo, han sido entregadas a las siguientes familias:

Número 1. Josefa Aguilar Gentil; número 2. Juilia Toledo Moreno; número 3. Fulgencio Mulero Méndez; número 4. Juan Sedeño Mota; número 5. Manuel Segovia Macías, y número 6, a José Gómez Góngora.

Al recibir las llaves, todos y cada uno de los que obtuvieron tan señalado beneficio, expresaron a S. S. profundo agradecimiento, prometiéndole conservar con todo esmero la vivienda que se les entregaba, pues deseaban poder demostrar con hechos, al señor Ochoa, que la expresión de su agradecimiento, no eran vanas palabras.

Con ello, se dió por concluido este simpatísimo y emotivo acto, que tan alto habla de la hermosa labor que viene realizando la España nacional-sindicalista de Franco y sus dignísimas autoridades.

MEJORA

Con gran satisfacción nos informamos que don José Martín, gerente de la Casa Cabrera, almacenes de papel, se halla muy mejorado de su dolencia, después de la delicada operación a la vista que le fué practicada días pasados.

Deseamos a nuestro querido y buen amigo, señor Martín, un rápido y total restablecimiento.

INAUGURACION

el día 17 del Despacho de Loterías y Estanco

LA AFORTUNADA

sito en el Ijano de la Duquesa.

LARACHE
Abelardo Cánovas, tiene el gusto de ofrecer al distinguido público larachense este nuevo establecimiento, prometiéndoles grandes y abundantes premios.

Calé Las Campanas

El mejor de todos. Tuete diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

SE ELEVA A

82 mil toneladas

LAS DE BUQUES HUNDIDOS EN EL ATLANTICO Y ULTRAMAR

ALEMAN

Berlín, 14. — El Alto mando de las fuerzas alemanas, comunica:

“En el curso de un ataque efectuado ayer por los barcos de guerra alemanes, contra un convoy enemigo en las aguas del Atlántico, anunciado ya en el comunicado anterior, fué además hundido otro mercante armado. El número de navíos hundidos en esta ocasión se elevan, pues, a catorce y el desplazamiento total a unas ochenta y dos mil toneladas. Las fuerzas navales alemanas que operan en el Atlántico y en ultramar han hundido hasta la fecha un sesenta y seis mil toneladas de barcos enemigos o a su servicio.

Además el adversario acaba de perder gran número de barcos, a consecuencia de las explosiones de las minas, colocadas en ultramar.

En su ataque contra los objetivos de las islas británicas, los aviones de combate han alcanzado de lleno una fábrica petrolífera cerca de Glasgow, así como las instalaciones portuarias de la costa oriental de Escocia y del Sudoeste de Inglaterra.

Un convoy ha sido atacado con éxito y dispersado. Tres navíos resultaron con graves averías, a causa de las bombas. Dos grandes mercantes fueron presa de las llamas y pudo observarse que se inclinaban de banda.

Un avión de combate atacó desde escasa altura a un petrolero de ocho mil toneladas, originando el hundimiento del barco que se encontraba al Este de Hardwich. El mismo avión alcanzó además un mercante y a un submarino, a los que causó tan graves daños que se puede dar por segura la pérdida de los dos navíos.

En el Mediterráneo los aviones de combate de la aviación alemana destruyeron durante la jornada de ayer y la noche última, cobertizos campos y aviones que se encontraban en el suelo, en la Cirenaica.

Han sido atacados con éxito durante la jornada, los objetivos militares de la isla de Malta. En el curso de la última noche, los aviones alemanes bombardearon con éxito los campos de aviación y las fábricas de los alrededores de Londres y el estuario del Támesis. El enemigo no ha efectuado ninguna incursión sobre el territorio del Reich. Los aviones de caza alemanes han destruido tres globos de barrera sobre Dover. La artillería de la Marina ha derribado un avión enemigo sobre la costa noruega. Uno de nuestros aparatos no ha regresado.

Durante un ataque efectuado al Este de Hardwich se ha distinguido especialmente la tripulación de un avión de combate, compuesta por un teniente, un sargento, un radiotelegrafista y el segundo tirador”. — EFE.

ITALIANO

Roma, 14. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

“En el frente griego, viva actividad de las patrullas de ambos bandos, con resultados favorables para nuestras tropas que inflingieron sensibles pérdidas al enemigo, capturando prisioneros y armas. Nuestra aviación bombardeó una base naval enemiga y lanzó eficazmente bombas de pequeño calibre sobre las concentraciones de tropas. Nuestros cazas derribaron nueve aviones enemigos, la mayor parte de los cuales cayeron dentro de nuestras líneas. Una de las tripulaciones fué hecha prisionera.

Los aviones italianos y alemanes bombardearon las bases navales y aéreas de Malta. Los aviones alemanes de caza derribaron cuatro aparatos tipo Hurricane. Los aparatos del Cuerpo aéreo alemán atacaron eficazmente una base aérea enemiga de Cirenaica. Los cobertizos, aeródromos y barracones resultaron gravemente alcanzados y numerosos aviones fueron ametrallados en vuelo rasante.

En el Egeo nuestros bombarderos atacaron en formaciones sucesivas una base aérea en los alrededores de Lacanea, destruyendo cuatro aviones que se encontraban en tierra. Los aviones enemigos en las primeras horas de la mañana del día 13 lanzaron algunas bombas sobre la isla de Rodas.

En Africa oriental fué rechazado un ataque del adversario en el Oeste de Keren. En la zona de Juba, nuevas unidades rechazaron también el ataque del enemigo. Una de nuestras escuadrillas de caza ametralló a las tropas enemigas en el sector de Keren, rechazando, después de encarnizados combates a los cazas adversarios.

En la mañana del día 13, apartados enemigos atacaron Massaua, con resultados poco importantes. Dos aviones fueron derribados por las defensas antiaéreas, siendo capturadas las tripulaciones.

En la noche del 10 al 11 de febrero el enemigo lanzó en la zona de Calabria, un grupo de paracaidistas armados de ametralladoras, bombas de mano y explosivas, encargados de causar interrupciones y daños en las comunicaciones y estaciones hidráulicas de la región. Gracias a la rápida intervención de nuestros servicios de vigilancia, todos los paracaidistas enemigos fueron capturados, antes de que pudieran causar los graves daños que se proponían. Durante su captura se produjo un incidente a consecuencia del cual un guardia y un ciudadano resultaron heridos”. — EFE.

INGLES

Londres, 14. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

“Las actividades aéreas del enemigo sobre este país, durante la noche pasada fué restringida y se desarrolló en un corto periodo de tiempo, poco después de la noche. Un avión aislado del enemigo lanzó bombas en la región londinense que causaron daños considerables en viviendas y cierto número de víctimas. También fueron arrojadas bombas en una ciudad del Noroeste de Escocia, originando daños en algunas construcciones y varias víctimas. Otro avión enemigo bombardeó algunos lugares del Este de Inglaterra, pero causó pocos daños y no se señaló ninguna víctima”. — EFE.

Londres, 14. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

Durante las horas del día, algunos aviones enemigos aislados han bombardeado el Noroeste de Escocia, así como el condado de Kent. No hubo que lamentar daños ni víctimas. Esta mañana fué derribado un avión enemigo. Uno de los aparatos británicos que patrullaban sobre el paso de Calais, no ha regresado a su base.

Según los últimos informes el número de víctimas que causaron en Londres los ataques de la noche pasada, es mayor de lo que se creía. Además hubo bastantes muertos”. — EFE.

Calendario de la tercera división de Liga

Madrid, 14. — El calendario de la fase final de la III División de Liga ha quedado establecido de la forma siguiente:

ZONA A. — Día 16 febrero: CEUTA-Elche; 23 febrero: Elche-Constancia; 2 marzo: CEUTA-Constancia; 9 marzo: Constancia-Elche; 16 marzo: Constancia-CEUTA; 23 marzo: Elche-CEUTA.

ZONA B. — En las mismas fechas: Alavés-Ferrovial; Langreano - Alavés; Ferrovial - Langreano; Ferrovial-Alavés; Alavés - Langreano y Langreano-Ferrovial.

Los partidos en los campos de los clubs citados en primer término.

Tiempo probable: Galacia y Cantabria, cielo nuboso y chubascos. Resto de España cielo muy nuboso y lluvias intermitentes. Vientos racheados del tercer cuadrante. Poniente fuerte en el Estrecho. Marejada en las costas gallegas. Cantabria y Estrecho.